

# la niña del buso Rojo

chespi antonio



Image not found.

## Capítulo 1

En un pueblo no muy frioso había una vez una niña de 8 años que estaba en la ventana de su habitación alimentando a las hadas con grano de arroz con su buso color rojo puesto que la abuelita le regaló. Cuando la abuelita llamó a su mamá que se le terminó el remedio y no tenía su madre la llamó le dijo ven acá Yuli aquí tengo un flaquito de remedio para tu abuelita que está enferma esto le ayudara mejorarse vete ahora que ante sea de noche y en el camino, camina tranquila y con cuidado y no te despiertes del camino y cuando entres a tu dormitorio no te olvides decirle buenas noches ah y no andes curioso por todo el aposento.

No te preocupes, haré bien todo, dijo Yuli y tomó el remedio y se despidió cariñosamente de su mamá.

La abuelita vive en un kilómetro de su casa tomó su bicicleta y se fue la mamá se quedó viendo cuando se fue.

Pero con su curiosidad vio unas lindas flores para su abuelita paró y recostó la bicicleta en un árbol está recogiendo las flores cuando apareció una persona gorda bruto con un color café pero no tuvo ningún temor hacia ella pero ella no sabe que es un ladrón y le quería robar el buso y el bolsito pero no se dio cuenta que ella tiene una bicicleta que lo podría robar.

El de la bicicleta café dijo buenas noches niña del buso rojo. tiene un buso muy bonito.

Y la niña le respondió mi abuelita me lo regaló en mi cumpleaños.

Dijo el de la bicicleta café donde vas niña del buso rojo.

A la casa de mi abuelita.

Le pregunto el de la brigo café y que llevas.

Unas flore para mi abuelita y un remedio ella esta enferma

Dijo el de la brigo café y donde vive tu abuelita.

Como a medio kilemetro mas adelante del bosque su casa queda al lado de una cascada con un ardin muy hermoso ya los adras visto de la brigo café dijo en silencion asi mismo y se pregunto su abuelita tenbra cosa para robarle que debo actuar sin que seden cuenta de mi.

Dijo el de la brigo café yo se donde hay mas flores hermosa que te gustara y no te has dado cuenta de lo dulce que cantan los pajaritos. Es que vas tan apurada en el camino como si fueras para la escuela, mientras que todo el bosque está lleno de maravillas.

La niña del buso rojo cuando vio los rayos del sol danzando aquí y allá entre los árboles, y vio las bellas flores y el canto pensó Supongo que podría llevarle unas de estas flores frescas a mi abuelita y que le encantarán Además aún es muy temprano y no habrá problema si me atraso un poquito siempre llegaré a buena hora y así ella se salió del camino y se fue a cortar las flores. Y cuando cortaba una, vio otra más bonita y otra y otra y sin darse cuenta se fue adentrando en el bosque pero de la brigo cafe perdio de vista a la niña del buso rojo.

mientras que la niña estaba recogiendo las flores no sedio de cuenda que era muy tarde para llegar a la casa de la abuelita entre las flore estaba un niño a costado pero el niño se le banto y le dijo yo conosco un camino

muy corto para llegar a la casa de tu abuelita.

tomar el camino corto y la niña del buso rojo dijo mi bicicleta

el niño le responcio no te precupe que nadie no te lo cojera.

el de la brigo cafe dice te en contre estabe no te boy a perde de vista  
niñita a ya te encontrade un amiquito en el bosque ire detra de usteded.

pero pola mita del camino el niño vio una oveja y salio de tra de la oveja  
pero la niña del buso rojo no sedio de cuenta es estaba hablando sola  
cuando miro solamente estaba sola una hadas azul salio de un tronco de  
un arbol estaba con ella.

el de la brigo cafe dijo aaaa ya como te quedaste sola es mi momento  
para robarte lo que tiene tengo un laso que boy amarate.

como la niña del buso rojo lo vio con el laso que el tenia de una grito muy  
fuerte que el niño lo escucho y la hada estaba hay de fendiento a la niña  
como es muy pequeña no puede hacer nada por ella que dandose hay con  
ella.

pero de la abrigo cafe lo maro en un arbol y le quito el bolsito que tenia lo  
estaba requisandolo que le dio la esparta a la niña del buso rojo.

y la niña dijo crei que era una buena persona pero me doy de cuenta

quieres un simple ladrón y gordo.

y el niño llegó donde estaba y lo estaba sortando del árbol y la niña le seguía habiéndole que no se diera de cuenta pero él miraba a su tra de pues que lo sorbo simuló pero se dio de cuenta y el niño tomó un troco y se subió en una roca se lo arrojó y se rieron corriendo.

el de la briga café dijo gracias por secirme donde quedaba la casa de su abuelita yo llegaré antes que tú lleges.

cuando él llegó a la casa de la abuelita no estaba porque ella estaba con los duendesillo del bosque que la cuidaba de día y de noche.

él dentro a la casa y vio lo que tenía mucha cosa que robar.

la niña del buso rojo vio un hermoso unicornio de arcoiris alrededor había mucho pajarito que le cantaba y se acercarlo el unicornio no le tenía temor a él y se montaron.

la niña del buso rojo dijo los podrá llevarnos a la casa de mi abuelita por favor.

mientras que el de la briga café robaba él miró por la ventana y vio la niña del buso rojo montado en un unicornio cuando ellos se separaron.

el de la briga café fue hacia el dormitorio de la abuelita y se vistió con la ropa de la abuelita se acostó en la cama.

la niña del buso rojo tendió por la puerta de atrás y el niño no dentro si no

se dio la buelta

la casa estaba silenciosa cuando la niña fue al dormitorio vio la abuelita acostada en la cama. buenas tarde abuelita aquí te traje el remedio

el de la brigo café respondió buenas tarde nietesita

y le preguntó abuelita que voz tan gruesa que tiene.

de la brigo café le responde es por mi enfermedad que tengo.

la niña le dice que mano tan grande y pesada que tiene.

y de la brigo café le responde es para sujetarte.

y ella grita que todos los seres mágicos lo escuchan

el niño vio que estaba abierta la puerta adelante él dentro él escucha el grito corre asía arriba con un jarrón se lo arroja a él los dos salen de la casa cuando de la brigo café sale se encuentra con todos los seres mágicos.

y el duende le dice si toca a eso dos niños te las bera con migo y los demás respondieron también te las bera conmigo uno de ellos lo reconoció él no es que bendijo a él y gritó a una bruja.

el gnomo dijo él es el mismo que le cortó con una tijera a rizo de oro él

ninfa dijo si es el que le hizo daño a los niños del bosque

la abuelita le dijo a todos los seres mágicos hay que castigarlo por malo.

el de la briga café dijo espero irme de aquí corriendo.

y todo salió corriendo de tra de él y nunca lo volvieron a ver más.

la niña del buso rojo vio la abuelita salir corriendo donde ella la abrazó

y la abuelita dijo está bien esa persona mala no te hizo daño no él no me hizo daño él me iba a robar el buso que tengo